



Freiwillige Feuerwehr Breitenbach e.V.



Jahreshauptversammlung Feuerwehr Breitenbach

Schlüchtern-Breitenbach, Januar 2023

Ein regelrechter Wahlmarathon ging in der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Breitenbach im örtlichen Gemeinschaftshaus über die Bühne. Vereinsvorstand und Wehrführung wurden gewählt. Zudem wurden langjährige Mitglieder geehrt.

Seit neun Jahren ist Tobias Christ Vorsitzender der Breitenbacher Feuerwehr. Er wurde jetzt unter Leitung von Stadtrat Willi Staaf ebenso wiedergewählt wie Stellvertreter Matthias Stoll. Bereits seit 22 Jahren übt Andreas Selzer das Amt des Kassenwartes aus und wurde jetzt ebenso wiedergewählt wie Schriftführerin Katharina Christ. Stellvertreter sind Bernhard Uffelman und Fritz Christ. Neue Beisitzer sind Dirk Lang und Melanie Monaco.

Einen Wechsel gab es im Amt der Wehrführung. Für den seitherigen Amtsinhaber Ralf Bensing wurde der seitherige Stellvertreter Daniel Klis zum neuen Wehrführer gewählt. Neuer Stellvertreter ist Matthias Stoll.

Wie Vorsitzender Tobias Christ berichtete, gehören der Breitenbacher Wehr zurzeit 182 Vereinsmitglieder an. Eine herausragende Veranstaltung sei im zurückliegenden Jahr die erste Breitenbacher Hüttentour gewesen, welche auf Anhieb ein großer Erfolg gewesen sei. Mehrere Stationen rund um Breitenbach wurden von knapp 150 Teilnehmern erwandert. Abschluss war an der Grillanlage im Bühl. Diese Veranstaltung soll in diesem Jahr wieder stattfinden, erneut am sogenannten Vatertag, dem 9. Mai. Eine weitere erfolgreiche Veranstaltung sei laut Christ das traditionelle Partnerschaftstreffen der drei Breitenbacher Partnerwehren gewesen.



Freiwillige Feuerwehr Breitenbach e.V.



Erstmals ausgerichtet wurde ein Advents-Grillen. Christ gab bekannt, dass die Feuerwehr Breitenbach im Jahr 2025 ihr 100jähriges Jubiläum feiert.

Über die angefallenen Hilfeleistungs- und Brandeinsätze berichtete der seitherige Wehrführer Ralf Bensing. Insbesondere standen Wasser im Gebäude sowie ein Kaminbrand auf der Agenda. Absolviert wurden eine umfangreiche Aus- und Weiterbildung in Theorie und Praxis. Insgesamt seien knapp eintausend ehrenamtliche Stunden für Einsätze und Ausbildung geleistet worden. Der Breitenbacher Einsatzabteilung gehören zurzeit 19 Aktive an.

Ausgesprochen positiv fiel der Bericht von Jugendfeuerwehrwart Timo Geier aus, der zusammen mit Maria Dworschak den Nachwuchs betreut. Im ersten Jahr nach dem Neustart der Jugendarbeit sei ein intensives Programm bei 51 Zusammenkünften bewältigt worden. Geier sprach von einem ereignisreichen Jahr mit einer Vielzahl von Aktivitäten hinsichtlich allgemeiner Jugendarbeit und feuerwehrtechnischer Ausbildung. Mehrmals wurde innerhalb einer Kooperation Breitenbach/Kressenbach auch an Wettkämpfen teilgenommen, bis hin zur Qualifikation zum Osthessen-Cup.

Den Dank der städtischen Gremien dafür, dass die Wehr stets bereit sei, in Not geratenen Bürgern zu helfen, überbrachte Stadtrat Willi Staaf. Auch hob er die gute Vereinsarbeit sowie die Jugendarbeit hervor. Ortsvorsteher Thomas Epperlein schloss sich den Dankesworten an. Er gab Erläuterungen zum vorgesehenen Bau der Toilettenanlage an der Grillanlage im Bühl, der von den Breitenbacher Vereinen weitgehend in Eigenleistung erfolgen soll. Der Grundstein hierfür solle bei der „Wekehr“-Aktion am 27. April gelegt werden.



Freiwillige Feuerwehr Breitenbach e.V.



Dank und Anerkennung zollten den Breitenbacher Wehrleuten sowohl Kreisbrandinspektor Markus Busanni als auch der stellvertretende Stadtbrand-inspektor Andreas Leipold. „Tolle Arbeit“ hieß es angesichts der guten Jugendarbeit. Appelliert wurde um Aus- und Weiterbildung. „Bei der Feuerwehr Breitenbach wird gute Arbeit geleistet“, hob Unterverbandsvorsitzender Bernd Schauberger hervor.

Info-Kasten

Wahlen

Vereinsvorstand:

Vorsitzender: Tobias Christ
Stellvertreter: Matthias Stoll
Kassenwart: Andreas Selzer
Stellvertreter: Bernhard Uffelmann
Schriftführerin: Katharina Christ
Stellvertreter: Fritz Christ
Beisitzer: Dirk Lang, Melanie Monaco.

Wehrführung:

Wehrführer: Daniel Klis
Stellvertreter: Matthias Stoll
Wehrausschuss: Ralf Bensing, Timo Geier, Heiko Schmidt-Mittag, Dirk Bensing, Dirk Kiefaber



Freiwillige Feuerwehr Breitenbach e.V.



Ehrungen langjährige Vereins-Mitgliedschaft:

10 Jahre:

Pierina Bruno, Andrea Freytag, Günther Herzog, Astrid Glöckner, Manuela Lutz, Jens Martwich, Heiko Müller, Susanne Schmitt, Isabel Schneider, Petra Schröder, Richard Uffelman, André Zeller.

20 Jahre:

Thomas Epperlein, Maximilian Scholz.

30 Jahre:

Harald Berthold, Roswitha Bornholdt, Hans-Dieter Füßenich, Wolfgang George.

40 Jahre:

Eduard Beutel, Bernd Leipold, Wilhelm Lins, Heinz Kempel, Günther Kaufmann.

50 Jahre:

Harald Möller, Bernd Stoll.

60 Jahre:

Hans Fehl, Ernst Möller.



Freiwillige Feuerwehr Breitenbach e.V.



Der neu gewählte Vorstand der Feuerwehr Breitenbach (von links):
Melanie Monaco, Bernhard Uffelmann, Andreas Selzer, Tobias Christ,
Matthias Stoll, Dirk Lang, Katharina Christ, Fritz Christ.



Wechsel in der Wehrführung (von links): Timo Geier, Dirk Bensing,
Daniel Klis, Ralf Bensing, Matthias Stoll, Dirk Kiefaber, Heiko
Schmidt-Mittag.

Text und Fotos: Feuerwehr Breitenbach